

Hoy, tras la reunión de la Junta de Portavoces

Maroto: “Sánchez demuestra que el PP es útil porque copia sus propuestas”

- El portavoz del Grupo Parlamentario Popular en la Cámara Alta, **Javier Maroto**, asegura que su partido espera que “Sánchez venga hoy al Senado con la carpeta de insultos vacía y la de propuestas llena, aunque sean copiadas al PP”.
- Recuerda que Pedro Sánchez desdice continuamente a sus ministros, en relación a la bajada del IVA de la luz y del gas, para luego copiar las propuestas del PP y hacerlas suyas.
- Confía en que el presidente del Gobierno anuncie hoy que la bajada del IVA del gas al 5% se mantenga durante todo el invierno, tal y como ha propuesto Alberto Núñez Feijóo.
- Sostiene que el presidente Sánchez dijo que sí a la comparecencia pedida por el PP, tras sus “supuestos” éxitos en su política en la Unión Europea, que pueden reducirse a que no hay excepción ibérica para todos los países de Europa, ni a que Francia haya dado su visto bueno al MidCat.
- Asegura que a Sánchez le preocupa mucho más el titular y la forma que el tema de fondo y lo que hay por detrás. “Él y su equipo vieron un gran titular de acuerdos a nivel europeo que luego ha quedado en otro más de sus fracasos”.
- Afirma que el PP, durante la comparecencia de Sánchez en el Pleno del Senado, viene a “escuchar, atender y analizar las propuestas del Ejecutivo”, a la vez que se ha cuestionado “qué plan tiene diseñado el Gobierno para aliviar la situación de los españoles”, que llevan más de tres meses con una inflación por encima del 10%.
- Destaca que los españoles no van a ser tan “complacientes” como los ciudadanos que fueron ayer al “teatrillo” organizado por Sánchez en la Moncloa.

- “El PP espera encontrarse al presidente del Gobierno y no al candidato socialista, como vimos ayer en el teatrillo de la Moncloa”, denuncia Maroto, tras conocerse hoy que entre el público asistieron concejales y cargos públicos del PSOE.
- Subraya que “Sánchez habla de escuchar a la gente y acaba invitando a buena parte del PSOE; la única conclusión es que no tiene un gobierno de la gente sino de su gente”.